

Si vous avez des difficultés à visualiser cet e-mail, [suivez ce lien](#)

Le Premier Cycle en action

La Newsletter de l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay
Juin 2021

ÉCOLE UNIVERSITAIRE
DE PREMIER CYCLE
PARIS-SACLAY

université
PARIS-SACLAY

(Re)Visitez le premier cycle !

EDITO



Chers collègues,

L'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay a vu le jour il y a maintenant 1 an et demi. Ces 18 derniers mois ont déjà été riches en projets et en nouveautés autour du premier cycle. Nous avons souhaité, à travers cette lettre d'information qui paraîtra trois fois par an, partager avec vous toutes ces initiatives portées par l'ensemble de notre communauté pédagogique actrice de l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay. Cette lettre d'information, c'est d'abord la vôtre car c'est grâce à vous si tous ces projets ont pu aboutir.

Je vous souhaite une bonne lecture et vous invite à nous faire remonter les sujets que vous souhaitez partager dans ce support.

Pascal Aubert, Directeur de l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay

L'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay c'est quoi ?

C'est l'école de l'Université Paris-Saclay qui porte tous les types de diplômes de licences, licences professionnelles, B.U.T. et DEUST, diplômes de type DU et formations paramédicales.

[Visitez le 1er cycle](#)

LES TEMPS FORTS

C'est officiel, il est élu !

Le jeudi 3 juin 2021, le Conseil de l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay s'est réuni pour élire, dans le respect du



règlement intérieur, son Président. **Philippe Guézais**, contrôleur de gestion chez Thales, est impliqué depuis plusieurs années au sein de l'Université, à la fois auprès des étudiants et des instances.

[Plus d'informations ici](#)



PEDAGOGIE

La réflexion de l'étudiant sur son parcours, ses objectifs et son ambition est au cœur du **Projet Personnel d'Étude et d'Insertion (PPEI)** mis en place au sein des licences et son équivalent dans les diplômes de B.U.T.

[Tout savoir sur le PPEI](#)

L'EUPSaclay a lancé début 2021 **un appel à projets** pour supporter les équipes pédagogiques impliquées dans ces modules.

[Tout savoir sur le AAP](#)



La finale du Concours Mon Apprentissage en 180 secondes !

La finale du tout premier concours valorisant l'apprentissage a eu lieu ce dernier 3 juin. Ils sont 3 lauréats à avoir convaincu le jury lors de la finale du Concours Mon Apprentissage en 180 secondes.

[Découvrez la finale](#)

FOCUS



Entre **150 à 180 étudiants** intègrent chaque année à l'UFR Sciences le dispositif « Oui-si ». Arrivée en 2019 pour accompagner ce dispositif, Delphy Leroux joue un rôle déterminant dans la réussite de ses étudiants qui manquent notamment de confiance en eux.

[Tout savoir sur l'accompagnement en "Oui-si" à l'UFR Sciences](#)

A DÉCOUVRIR

Utilisé par de nombreuses universités, le **Portfolio** est un outil indispensable à l'évaluation des compétences des étudiants. Quels sont ses objectifs ? A destination de quels étudiants ? Comment le mettre en place ?

Cliquez ici pour tout savoir sur le Portfolio

A VOS AGENDAS

Notez la date du premier atelier "Workshop 1 : Découvrir les VE (Virtual Exchange)", le **jeudi 30 septembre à 16h**.

Ce premier atelier, essentiellement en français, présentera la démarche VE, proposera des témoignages d'enseignants d'anglais et d'autres matières sur leur expérience en projets, et vous permettra de rencontrer Nancy et Alexa qui animeront les ateliers suivants.

Plus d'informations

Envie de suivre les actualités de l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay ?

Inscrivez-vous à notre newsletter

ÉCOLE UNIVERSITAIRE
DE PREMIER CYCLE
PARIS-SACLAY

université
PARIS-SACLAY

Vous pouvez nous faire part de vos remarques à l'adresse suivante : com.ecole-1cycle@universite-paris-saclay.fr

[Consulter les archives.](#)

Les informations recueillies font l'objet d'un traitement informatique destiné à la diffusion d'une lettre d'information. Les destinataires des données sont le service de communication de l'École universitaire de premier cycle Paris-Saclay. Conformément à la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez vous adresser au Service Communication.

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)